
Liebe Leute, ihr liabi Litt,

ich kann gar nicht genug betonen, wie sehr ich das Projektkonzert genossen habe, bei dem
ich als ehemalige Musikerin mit der Klarinette mitgespielt habe. Es war ein absoluter Grund
zur Freude und hat total viel Spaß gemacht!

Gleich beim ersten Schritt in die Halle mit dem Klarinettenkoffer in der Hand fühlte ich mich
sofort wieder in meine aktive Musikerzeit zurückversetzt. Eure liebe Begrüßung war sehr
herzlich und ergreifend. Auch das Treffen anderer ehemaliger Musiker und Dirigenten hat
unglaublich viel Spaß gemacht!

Die Auswahl der Stücke war einfach perfekt! Die Filmmusik war eingängig und mitreißend. Es
war wunderbar zu sehen, wie die Musik uns alle verband.

Natürlich möchte ich auch dem gesamten Organisationsteam meinen herzlichen Dank
aussprechen. Ihr habt eine fantastische Arbeit geleistet, um dieses Konzert zu einem
unvergesslichen Erlebnis zu machen. Von der Auswahl der Location bis hin zur technischen
Umsetzung habt ihr alles bis ins kleinste Detail durchdacht.

Insgesamt war das Projektkonzert ein strahlendes Beispiel dafür, wie Musik Menschen
zusammenbringen und pure Freude verbreiten kann. Es hat mir gezeigt, dass die
Leidenschaft für die Musik niemals verblasst und dass sie uns immer wieder mit neuen
Erlebnissen und Emotionen beschenkt.

Vielen Dank an alle! Es war eine Ehre, mit euch auf der Bühne zu stehen und gemeinsam
diese magischen musikalischen Momente zu schaffen.

Mit ganz lieben Grüßen – knutsch, schmatz, umarm ;)))

Ivonne

PS: Ich wünsche euch weiterhin viel Spaß in und an eurem Jubiläumsjahr!


